

Kongressbericht 6. DENTAL INNOVATION CONGRESS in Lugano

Bereits zum 6. Mal war der vom Diamantinstrumente-Hersteller Intensiv organisierte einzigartige DENTAL INNOVATION CONGRESS in Lugano ein herausragender Erfolg. Begeisterte Teilnehmerinnen und Teilnehmer waren voll des Lobes zu den klinisch orientierten und wissenschaftlich belegten Themen in den Vorträgen. Zum Kongressthema «Reparieren – Rekonstruieren – Rehabilitieren; Restaurative Behandlungskonzepte 2024» wurden von 13 Referierenden spannend vorgetragen. Die Sprachvielfalt des Kongresses mit simultaner Übersetzung Italienisch – Französisch – Deutsch hat ebenfalls wieder wesentlich zum Erfolg beigetragen. Die wissenschaftliche Leitung Prof. Müller, Prof. em. Lussi und Prof. Attin führten kompetent durch den Kongress mit den von ihnen gewählten Themen und Referenten.

Die zwei Kongresstage in Lugano waren bei allen Teilnehmenden von hohem Interesse und freundschaftlichen Zusammensein geprägt. Es ist wieder gelungen alle, ob präsent vor Ort oder online via Zoom, zu einem regen Austausch zusammenzubringen. 15 unterstützende Dental-Firmen waren mit Ausstellungsständen im Foyer der Aula Magna der USI dabei. Sie konnten ihre Produkte vorstellen und die Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben dies rege mit Bestellungen genutzt.

Der 7. DENTAL INNOVATION CONGRESS ist bereits angekündigt: Er findet am 24. und 25. Oktober 2025 an der USI in Lugano mit 12 nationalen und internationalen Referierenden statt, mit Teilnahme vor Ort oder via Zoom.



Anmeldungen sind ab sofort zum Frühbuchertarif von CHF 495 für beide Tage möglich.



Das hochmotivierte Intensiv Kongressorganisation erwartet den 1. Kongresstag.



Erwartungsvolles Publikum im Saal der Aula Magna der USI in Lugano.



Fertig, alle Teilnehmenden werden von Günter Smailus persönlich erwartet.



Übergabe der Kongressunterlagen.



Die Referentinnen und Referenten von Freitag mit der wissenschaftlichen Leitung und dem Organisationsteam.



V.l. Prof. Lussi, Prof. Müller, Prof. Attin freuen sich auf den Kongress.



Prof. Jeremias Hey, Deutschland, referiert zur Restaurierung & Substanzerhaltung.



Prof. Annette Wiegand, Deutschland, stellt systematisch ihre Konzepte zur Füllungsreparatur vor.



Interessante Fragen werden gestellt und von Referentinnen und Referenten kompetent beantwortet.



Dr. Alessio Casucci, Italien, referiert zur Nachhaltigkeit prothetischer Versorgungen.



Interessante Diskussionen zu den Vorträgen.



Freundliches zurück zu den Vorträgen läutet Nadia van Olst von der Intensiv.



In der Ausstellung werden Produkte vorgestellt und von den Teilnehmerinnen und Teilnehmern gerne bestellt.



Prof. Nicole Passia, Deutschland, trägt prägnant und klar ihre Konzepte zu Klebebrücken vor.



Am Freitagabend sind alle zur Diskussionsrunde in feierlicher Atmosphäre eingeladen.



Dr. Paolo Casentini, Italien, zeigt dem Publikum neue Konzepte zum Weichgewebsmanagement.



Prof. Julian Leprince, Genf, präsentiert praxisnah Überlegungen zur Restauration endodontisch behandelter Molaren.



Prof. Nicola Scotti, Italien, präsentiert wissenschaftliche und klinische Ansätze zur Anhebung zervikaler Zahnhalrände.



Auf Wiedersehen mit Geschenken.



Toller Kongress, auf Wiedersehen am 24.+25. Okt. 2025 in Lugano.



Willkommen zum 7. DENTAL INNOVATION CONGRESS.